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令和７年 第１回 高島市議会臨時会 開会挨拶 

令和７年２月１９日（水）10:00～ 

 

 皆さま、おはようございます。 

本日ここに、令和７年 第１回 高島市議会 臨時会 を招集させて

いただきましたところ、議員皆さまにおかれましては、ご出席を賜

りまして誠にありがとうございます。 

それでは、開会に当たりまして、一言、ご挨拶を申し上げます。 

 

まずは、議員の皆さまにおかれましては、この度の選挙におきま

して市民の皆さまの絶大なる信頼と負託を受けられまして、ご当選

されましたことを、心よりお祝い申し上げます。これからの４年間、

市民福祉の向上と市政発展のためにご活躍されますことをご祈念

申し上げます。 

 

また、この度の市長選挙におきましても、ご支援を賜り、高島市

長として市政をお預かりさせていただくこととなりました、市民の

皆さまへの感謝とともに、責任の重さに身が引き締まる思いでござ

います。 

改めまして、これからの任期におきまして、自分自身が惚れ込み

ました高島市の発展のために全身全霊で取り組む所存でございま

す。 

 

 高島市におきましては、人口減少や少子高齢化、物価高による厳

しい経済状況、そして合併特例債終了による財政運営への影響、さ

らにイチゴ農園補助金未返還事案など多くの課題に直面しており

ますが、私は、世界に誇る高島市の魅力や豊かな資源を十分に活か

すことができましたら、高島市はまだまだ発展できると確信してお

ります。 

 

 今後は、今日まで培ってきた行政経験や政治の経験を活かしまし

て、県や国との連携をさらに強めながら、あらゆる分野の県や国の

施策を最大限活用するとともに、市民の皆様の声を大切にしまして、

透明性の高い市政運営を心掛け、市民の皆さまのご期待に応える市
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政の実現、持続可能な高島市の発展を目指してまいりますので、議

員の皆様におかれましては、どうかお力添えを賜りますよう、よろ

しくお願い申し上げます。 

 

 また、１年近く前に、私が市議会議員の立場であったときに、議

会中に抗議したことによって市職員が不快な思いをされまして、そ

の後、政治倫理審査会が開催されたということがございました。 

 このことについてあらためてお詫びをいたしますとともに、この

ような教訓を活かし、市職員とのコミュニケーションを大切にしな

がら、信頼関係を構築し、働きやすい職場づくりを進めてまいりま

す。何卒よろしくお願いいたします。 

 

なお、本臨時会に提出しております案件は、報告案件が２件、人

事案件が１件の計３件でございますのでよろしくお願い申し上げ

まして、開会にあたりましてのご挨拶とさせていただきます。どう

かよろしくお願いいたします。 


